

NOUVELLES DES COLONIES DE VACANCES

DU TOUVET

Voici bientôt une semaine que sont partis les petits colons en direction de l'Isère pour les colonies de Presles, le Touvet et Bellecombe.

C'est du Touvet que nous proviennent les premières nouvelles avec les impressions de voyage racontées par les moniteurs dont nous donnons ci-après le texte :

Vendredi 10 juillet dès 6 h. du matin, nos colons arrivent pour le départ des colonies de vacances du Touvet et de Bellecombe. L'émotion des mamans est par-

**

DEUIL CHEZ LES P. G.

Nous ne voulûmes pas y croire, lorsque revenant du défilé patriotique du 14 juillet, nous apprîmes que notre bon camarade Cardelli Lido venait de mourir. Membre du bureau de notre section depuis cinq ans, Lido avait su gagner la sympathie de tous par son affabilité et son caractère toujours aimable; élu vice-président cette année, Lido laissera auprès de tous un grand regret, car il est une perte pour notre section.

A sa femme, sa mère, ses fils et à toute la famille si cruellement touchée par ce deuil, la section et tous les P. G. du Var présentent leurs sincères condoléances et les prient de croire à l'affectueuse sympathie de la grande famille P. G.

La section lance un appel à tous les P. G. pour qu'ils assistent nombreux aux obsèques qui auront lieu demain jeudi 16 juillet 1959, à 10 h 30. Départ de la maison mortuaire 9, quai Saturnin-Fabre.

Rendez-vous est donné à tous les P. G. à 10 h 15. Le drapeau en deuil sera présent.

LA SEYNOISE

Concert instrumental

Vendredi 17 à 21 h. 15 notre philharmonique sous la direction de M. Arèse, donnera un concert au kiosque.

Les membres exécutants sont priés d'être tous présents à la répétition de ce soir à 21 h.

FOOTBALL CLUB SEYNOIS

Ce soir, jeudi, à 21 heures, au siège, réunion du comité directeur.

tagée par les enfants ; mais chacun fait sa petite place dans le car et croque une pastille de « Nautamine » pour se persuader qu'il n'aura pas mal au cœur...

Nous devons remercier les chauffeurs de car qui ont été très serviables : arrêt dès qu'un enfant était en difficulté... Le temps était beau : cela ajouta à l'agrément du voyage.

Les enfants ont apprécié le nouvel itinéraire par la Haute-Provence : l'usine et le barrage de Tignes, la traversée de la Durance au Pont Mirabeau, les ont intéressés. La remontée de la vallée du Buech leur a permis de compter que l'on avait traversé 7 fois le fleuve ! Le repas a été pris dans l'ombrage du parc public de Asprès sur Buech

Au col de la Croix-Haute, la fraîcheur a été appréciée par les enfants. Ensuite, ce fut la descente sur Grenoble à travers des vertes prairies entrecoupées de bois de sapins. La traversée d'une grande ville comme Grenoble a attiré la curiosité des enfants.

Enfin, chacun attendait le grand moment de l'arrivée ; la bonne impression du voyage leur faisait trouver des réparties comme celle-ci, cueillie dans un car : « Nous avons presque fait le tour du monde ».

Les moniteurs

(A suivre pour l'installation et la vie à la colonie).

DEPART DES COLONIES DE VACANCES MUNICIPALES

APINAC (Loire)

Le 17 juillet à 7 heures de la Bourse du Travail. Rassemblement à 6 heures. Dépôt des bagages des enfants le 16 juillet de 8 heures à 12 heures à la Bourse.

DESAIGNES (Ardèches)

Le 18 juillet à 7 h. 30 de la Bourse du Travail. Rassemblement à 6 h. 30. Dépôt des bagages le 16 juillet de 14 à 18 heures à la Bourse.

FONTBONNE (Ardèche)

Le 18 juillet à 7 h. 30 de la Bourse du Travail. Rassemblement à 6 h. 30. Dépôt des bagages le 17 juillet de 15 à 18 h. à la Bourse.

LAMASTRE (Ardèche)

Le 18 juillet à 7 h. 30 de la Bourse. Rassemblement à 6 h. 30. Dépôt des bagages le 17 juillet de 15 à 18 heures à la Bourse.

VERNOUX (Ardèche)

Le 18 juillet à 7 h. 30 de l'école Martini (annexe place Noël-Blanche). Dépôt des bagages le 17 juillet de 15 à 18 heures, Martini, place Noël-Verlaque.

LE CHEYLARD (Ardèche)

Le 25 juillet à 7 h. 30 de la Bourse du Travail. Rassemblement à 6 h. 30. Dépôt des bagages le 24 juillet de 15 à 18 heures à la Bourse.